



Gossau, 30. Mai 2011

Stadtrat Gossau
Rathaus
9200 Gossau

Einfache Anfrage

Solarkataster für Gossau

Gemäss Medienmitteilung (Tagblatt vom 28. Mai 2011) erstellt die Stadt St. Gallen einen Solarkataster für alle Dächer der Stadt. Dabei wird jedes Dach geprüft, ob es sich für die Installation einer Solaranlage eignet. In vier Stufen wird von „sehr geeignet“ bis „ungeeignet“ unterschieden. Der Solarkataster gibt Auskunft über die Strommenge, die maximal auf einem Dach produziert werden kann. Damit lässt sich quantitativ abschätzen, wie viel Strom in der Stadt mit Sonnenenergie gewonnen werden kann. Dies sei für das Energiekonzept der Stadt sehr wichtig.

Die Fragen

1. Wie stellt sich der Stadtrat zur Idee eines Solarkatasters? Könnte er allenfalls auch Bestandteil des Energiekonzepts werden?
2. Ist der Stadtrat im Falle einer positiven Beurteilung bereit, rasch einen entsprechenden Auftrag auszulösen?

Katrin Rutz
FLiG